Referenzschreiben für Simone-Chantal Büttgenbach

31.07.2010

Als alleinerziehendes Elternteil sollte ich ab März 2010 ganz besonders auf eine zuverlässige und für mein Kind sympathische und vor allem empathische Tagesbetreuerin angewiesen sein. Nach doch so einigen Gesprächen mit unterschiedlichen Tagesmüttern, habe ich mit Frau Büttgenbach endlich jemanden gefunden, der mir dieses Gefühl geben konnte – und mein Gefühl hat sich bis zum Schluss nicht verändert.

Frau Büttgenbach hat Jamie ab März 2010 bis einschließlich Juli 2010 ca. 8 Std in der Woche betreut. Die Eingewöhnungszeit fand im Februar 2010 statt.

Jamie Leon, geb. 24.11.2009, hat in der Obhut von Frau Büttgenbach viele Erfahrungen im Umgang mit anderen Kindern sammeln können und hat erfahren, dass man auch auf andere Menschen vertrauen kann, die sich liebevoll um einen kümmern. Ich habe ihn stets gut gelaunt und glücklich bei Frau Büttgenbach abgeholt.

Frau Büttgenbach hat von Anfang an überzeugt; sie war von Beginn an DIE RICHTIGE für uns. Durch die vielen Spielsachen, durch den liebevollen Umgang und ihre unbeschreiblich tolle Art, hat Frau Büttgenbach Jamie eine sehr schöne Zeit bescheren können.

Besonders positiv möchte ich hier auch Ihren Sohn und Ihren Mann erwähnen. Beide haben dazu beigetragen, dass ich stets mit meiner Entscheidung sehr glücklich war. Denn beide haben Ihren Teil dazu beigetragen und sind auf ihre Art Menschen, die ebenso wie Frau Büttgenbach auf Anhieb sympathisch und liebevoll wirken.

Auch die regelmäßigen gegenseitigen Feedbackgespräche haben das Bild abgerundet und zu einem sehr positives Gesamtbild geführt.

Diese Tagesmutter ist wirklich uneingeschränkt sehr empfehlenswert!

Ich wünsche Frau Büttgenbach und ihrer Familie alles erdenklich Gute und freue mich sehr, dass wir weiterhin in Kontakt bleiben. Hier kann ich sicher auch für meinen mittlerweile 9-Monate alten Sohn Jamie sprechen.



